

Bürgerbeteiligung / Einladung



zur

Informationsveranstaltung zum
Ortsentwicklungskonzept für den Ortskern Oberlauchringen
am Dienstag, 20.03.2018 um 19.00 Uhr
in der Gemeindehalle Oberlauchringen.

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

aktuell ist die Gemeinde damit befasst, für die Ortsmitte Oberlauchringen ein sogenanntes „Ortsentwicklungskonzept“ zu erarbeiten.

Nach einer ersten Bestandsaufnahme vor Ort durch ein beauftragtes Fachunternehmen, sollen nun im Rahmen einer Informationsveranstaltung am Dienstag, 20.03.2018 um 19.00 Uhr in der Gemeindehalle Oberlauchringen, erste Erkenntnisse präsentiert werden. Mit dieser Info-Veranstaltung, die wir als Ideenmarktplatz verstehen, soll die Öffentlichkeit in die Erstellung des Ortsentwicklungskonzepts eingebunden werden und den Mitbürgerinnen und Mitbürgern die Möglichkeit gegeben werden, sich, vor allem auch im Hinblick auf mögliche Entwicklungspotenziale, in die Planung einzubringen. Das auszuarbeitende Konzept dient also zum einen der Analyse der bestehenden Situation, um daraus Mängel und Konflikte, aber auch Chancen und Potentiale der Ortsentwicklung ablesen zu können. Zum anderen wird daraus eine konkrete Zielvorstellung für die Entwicklung des Ortsteils erarbeitet und ein Maßnahmenkatalog für einzelne Planungsschritte erstellt. Gestaltungsvorschläge für städtebauliche Einzelmaßnahmen ergänzen das Konzept. Thematischer Schwerpunkt ist dabei die Gestaltung des Ortskerns rund um den Lindenplatz und die Kirchstraße sowie der öffentlichen Räume. Die Planung ist dabei offen für Anregungen und Ideen aus der Bevölkerung.

Wir würden uns freuen, wenn Sie diesen richtungsweisenden Prozess für die neue Oberlauchringer Ortsmitte aktiv begleiten würden und hoffen deshalb, dass wir zahlreiche interessierte und engagierte Mitbürger im Rahmen dieser Bürgerbeteiligung begrüßen können.

Wir freuen uns auf Ihr Interesse und Engagement und verbleiben bis dahin

Ihr

Thomas Schäuble
Bürgermeister